

OGOSE ART MUSEUM @越生小学校



「ハム太郎の島」
2年 関口結衣さん

「ゆめで見たにじ色の魚」
2年 古山 将さん

すくすくキッズ



しまだ みおり
島田美織ちゃん
(1歳5ヶ月)

ケンカもするけど
仲良しな2人!

しまだ こうが
島田光雅くん
(4歳6ヶ月)

これからも2人仲良く
元気に大きくなってね!

※掲載を希望する方は「すくすく」へご連絡ください。

安心・安全情報、町からのお知らせを配信 越生町メール配信サービス

登録方法 ✉ ogose@entry.mail-dpt.jp を入力、または次のQRコードから読み取り、空メールを送信してください。メールが返信されますので、画面表示に従い、ご登録ください。

※登録方法がわからない方は、梅園コミュニティ館または総務課窓口にお越しください。



☎総務課 自治振興担当
☎内線217

人口&世帯

1月1日現在
()は前月比

	うち外国人
総人口	11,248人(+2人) 143人
男性	5,610人(-1人) 70人
女性	5,638人(+3人) 73人
世帯数	5,084世帯(+5世帯) 112世帯

※外国人世帯には、日本人との混合世帯43世帯が含まれています。

広報担当が撮影して、掲載された写真は、本人またはご家族に限り、無料で差し上げます(プリントサイズはLサイズ)。ご希望の方は総務課まで。

☎総務課 自治振興担当
☎内線216

あとがき

『プレゼント仮説』というのを、みなさんは存じでしょうか。人類が直立二足歩行になった仮説の一つとして、アメリカの人類学者が提唱したものです。

これは、『果実や木の実をとり、それを運搬すること』で、私たちの祖先は直立二足歩行になった」という仮説ですが、それはオスがプレゼント(食料)を両手で持って、好意を抱いたメスのところに行くために、立って歩き始めたのがきっかけだそうです。直立二足歩行がなければ、今の人類はなかったと言われています。

私はこの話が大好きです。オスが食料を落とさないよう、両手で大事に持っているところを想像するだけでも、とてもロマンを感じます。

『誰かのために何かをする』、この気持ちが人類を進歩させたと思うと、他人を思いやり何かを与えるという行為は、これからも大切にしていってほしいものだと思います。

2月14日は「バレンタインデー」です。みなさんは、大切な人にプレゼントを贈る予定はあるでしょうか。



【備前】